

Polresta Banyuwangi Siap Kawal Tahapan Krusial Pilkada 2024

Hariyono - [BANYUWANGI.KLIKINDONESIA.ID](https://www.banyuwangi.klikindonesia.id)

Nov 23, 2024 - 22:57



Rakor kesiapan pengamanan yang dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) dan Kapolsek Jajaran Polresta Banyuwangi yang berlangsung di Command Center Mapolresta Banyuwangi, Jumat (22/11/2024).

BANYUWANGI - Penyelenggaraan Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 semakin dekat. Untuk menciptakan Pilkada yang damai, aman dan kondusif, Polresta Banyuwangi melakukan berbagai langkah dan upaya.

Salah satunya dengan menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) kesiapan pengamanan yang dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) dan Kapolsek Jajaran Polresta Banyuwangi yang berlangsung di Command Center Mapolresta Banyuwangi, Jumat (22/11/2024).

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili Wakapolresta AKBP Dewa Putu Eka Dharmawan, saat membuka rakor mengingatkan kepada semua jajaran untuk kesiapan pengamanan dalam tahapan distribusi logistik, masa tenang dan pungutan suara. "Oleh karenanya diperlukan persiapan yang matang, terencana, terukur dan tepat, agar proses demokrasi berjalan aman dan damai," kata AKBP Dewa.

Sementara itu Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kompol Idham Khalid mengatakan, sebelum personel melakukan kegiatan di lapangan, dilakukan rakor terlebih dahulu untuk mendapatkan gambaran situasi dan kondisi. "Kondisi Banyuwangi dari geografis yang luas dengan jumlah penduduk yang terdiri dari bermacam suku dan agama ini tentunya juga harus kita pikirkan. Kita harus pastikan bahwa semua bentuk dukungan dan partisipasi semua pihak diperlukan demi suksesnya pilkada serentak 2024 ini," jelasnya.

Kabag Ops berharap dengan kegiatan rapat koordinasi ini dapat menyamakan persepsi dan menyukseskan pengamanan dalam rangka pelaksanaan Operasi Mantap Praja Semeru 2024. "Diharapkan pula pada setiap tahapan Pemilu 2024 ini dapat berlangsung aman, lancar dan damai. Berkat sinergitas yang solid, kamtibmas di Banyuwangi hingga saat ini relatif kondusif," tutupnya. (***)